

Semestre à l'étranger

VOYAGE À BOLU, TURQUIE

J'ai eu le privilège extraordinaire de vivre un semestre Erasmus en Turquie, d'octobre 2022 à janvier 2023.

Ce voyage fut d'autant plus spécial que j'ai eu l'opportunité de le partager avec une amie proche rencontrée à CY Tech. Ensemble, nous avons exploré les merveilles de ce magnifique pays, depuis les rues animées d'Istanbul jusqu'aux paysages captivants de Bolu, en passant par les trésors historiques d'Ankara et les formations rocheuses uniques de la Cappadoce. Je suis ravi de partager avec vous une partie de cette aventure inoubliable.

ISTANBUL



Une ville emblématique, un incontournable lors d'un séjour en Turquie ! Dès notre arrivée, c'était notre premier arrêt, et nous y sommes retournées plus tard au cours du semestre pour retrouver des amis rencontrés lors de notre voyage en Cappadoce. Istanbul est une ville pleine de charme, regorgeant de monuments emblématiques à visiter, tels que la majestueuse Mosquée Bleue, la sublime Mosquée Haghia-Sophia et le mythique détroit du Bosphore. Chaque coin de la ville déborde d'histoire et de beauté, offrant une expérience inoubliable à chaque visiteur.



BOLU

- La ville

Il s'agit d'une ville animée, principalement peuplée d'étudiants. C'est là que nous avons passé la majeure partie de notre temps, car c'est là que se situait notre résidence. Cette ville dégage un dynamisme et un charme particuliers, avec ses nombreux cafés où l'on peut se retrouver entre amis. Les habitants sont attachants et incroyablement accueillants, ce qui a ajouté à notre expérience une touche chaleureuse et mémorable.

- L'université

Imaginez une université perchée au sommet d'une montagne, au cœur de la nature luxuriante. Le cadre était tout simplement époustoufflant, entouré d'arbres majestueux et à proximité d'un paisible lac.

C'était le genre d'endroit où l'on ne se lassait pas de rester après les cours. En plus de la beauté naturelle environnante, le campus était immense, abritant même deux centres commerciaux à l'intérieur.



- Les cours

Alors là, ça n'a rien à voir avec le système français. Attendez-vous à avoir une matière par jour, et non pas des sessions d'1h30, mais plutôt des sessions de 45 minutes ! Les cours sont dispensés en anglais, mais parfois les professeurs peuvent commencer à parler en turc...

jusqu'à ce qu'ils se rappellent qu'il y a des étudiants Erasmus dans leur salle de classe. J'étais dans le département de biologie, donc il y avait énormément d'apprentissage par cœur mais les cours étaient vraiment très intéressants. Pour les examens, il s'agissait généralement de QCM, et les notes ne sont pas données sur 20, mais sur 100, avec ensuite une évaluation en lettres allant de AA à F.

- Les down sides ?

Bien que la Turquie présente de nombreux aspects positifs, il est indéniable qu'elle comporte également son lot d'inconvénients qu'il est impossible d'ignorer. En tête de liste, il y a bien sûr la cigarette. En tant que non-fumeuse, se retrouver confronté à des nuages de fumée avant même d'entrer à l'université n'était guère agréable. Ensuite, il y a la barrière linguistique. Il est vrai que la communication pouvait être difficile étant donné que la population locale ne maîtrisait parfois pas un mot d'anglais. Pour remédier à cela, rien ne valait mieux que de se lier d'amitié avec des personnes parlant la langue. Enfin, la conduite... Ce n'est pas qu'un stéréotype ! En tant que piéton, il était impératif de rester vigilant, car à plusieurs reprises avec mon amie, nous avons frôlé l'accident à cause de conducteurs peu soucieux des règles de sécurité.

ANKARA



Capitale emblématique de la Turquie, Ankara nous a accueillies lors de la fête nationale, offrant une expérience unique et mémorable. Notre exploration nous a conduites à la Banque d'Ankara, aujourd'hui transformée en musée, témoins de l'histoire économique du pays.



Nous avons ensuite déambulé dans les rues animées de la ville, imprégnées de l'effervescence et du dynamisme de la capitale. Enfin, nous avons eu le privilège de visiter l'incontournable Anitkabir, le mausolée érigé en l'honneur de Mustafa Kemal Atatürk, figure centrale de l'histoire de la Turquie en tant que fondateur et premier président de la République. Cette visite nous a permis de comprendre l'importance de ce personnage et son héritage dans le tissu culturel et politique du pays.

CAPPADOCE

Le voyage le plus mémorable et incontournable en Turquie fut notre exploration de la célèbre Cappadoce. Là-bas, nous avons été émerveillées par les formations rocheuses spectaculaires, connues sous le nom de cheminées de fée, sculptées par des millénaires d'érosion. Et bien sûr, le lever aux aurores pour admirer les emblématiques montgolfières survolant les paysages célestes au lever du soleil.

C'était tout simplement magnifique, un spectacle captivant qui restera gravé dans nos mémoires pour toujours.

Pour conclure ...

Et voilà, un résumé qui ne rend que partiellement justice à ce voyage extraordinaire. Cette expérience nous a permis de faire des rencontres incroyables avec des personnes tout aussi extraordinaires, tissant des amitiés avec des individus venant des quatre coins du monde. Les paysages somptueux que nous avons découverts ont véritablement marqué notre esprit, faisant de ce voyage une expérience inoubliable qui a contribué à forger ma personnalité. Je vous remercie de m'avoir accompagné dans cette brève rétrospective, et d'avoir partagé avec vous ce moment si précieux de ma vie. Mention spéciale aux nombreux chats adorables qui ont agrémenté notre séjour de leur présence charmante.

